
Solène est partie le 24 octobre 2014.

 On a passé des bons moments avec elle, comme les soirées 
Ad’appro ou à faire des desserts et les repas. 

Elle nous a bien accueillis quand on était nouveau ou 
nouvelle.

Certains d’entre nous la connaissaient depuis ses débuts en 
novembre 2012.

On voulait la remercier pour tout ce qu’elle nous a appris et 
de nous avoir aidé dans nos projets. 

  Merci d’avoir travaillé avec nous Solène 

 L’équipe cuisine.



                Bienvenue à Anna

Toute l'équipe de l 'Adappro et l'ensemble des 
usagers est heureux d'accueillir Anna, éducatrice et 
cuisinière expérimentée qui ne cessera de mettre les 
petits plats dans les grands.


